
Kleine Anfrage des Abgeordneten Marlon Buchholz (AfD-Fraktion)      Mettmann, 20.01.2021 

 

 

An den Landrat 

 

Kleine Anfrage: „Nutzung von Faxgeräten in der Kreisverwaltung" 

Sitzung des Kreistages Mettmann am 22. März 2021 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrtes Kreistagsbüro, 

nach § 13 der Geschäftsordnung des Kreistages stelle ich folgende „Kleine Anfrage“ und bitte 

um mündliche Beantwortung auf der nächsten Sitzung des Kreistages: 

Mitte Januar war der Presse zu entnehmen, dass der Deutsche Bundestag nach der 

Bundestagswahl „seine“ Faxgeräte abschaffen will: „Auch das Parlament hat erkannt, dass es 

zeitgemäßere Technik für die Kommunikation gibt. Der Ältestenrat des Bundestags hat 

deshalb entschieden, die Geräte aufzugeben.“ (siehe: 

https://www.sueddeutsche.de/politik/faxgeraete-bundestag-abschaffung-1.5175642). 

Das erste Faxgerät wurde im Jahre 1843 zum Patent angemeldet. In der Bundesrepublik 

Deutschland erlebte das Faxgerät seine Hochphase in den 80er und 90er Jahren des letzten 

Jahrhunderts. Ende der 1990er Jahre wurde das Fax in vielen Bereichen nach und nach von 

anderen Kommunikationstechniken verdrängt. 

Daher frage ich: 

1. Befinden sich in der Kreisverwaltung noch Faxgeräte im Einsatz? 

2. Sofern Frage 1 mit „Ja“ beantwortet wurde: Wie viele Faxgeräte sind derzeit noch im 

Einsatz? (Bitte aufschlüsseln nach Einsatzbereich)  

3. Sofern Frage 1 mit „Ja“ beantwortet wurde: Wieso nutzt die Kreisverwaltung im 

Jahre 2021 noch Faxgeräte? 

4. Sofern Frage 1 mit „Ja“ beantwortet wurde: Inwiefern plant die Kreisverwaltung kurz- 

bis mittelfristig den vollumfänglichen Umstieg auf moderne 

Kommunikationstechniken anstelle von Faxgeräten? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Marlon Buchholz 

https://www.sueddeutsche.de/politik/faxgeraete-bundestag-abschaffung-1.5175642

